



FeierAbend

Bringe bitte
einen Becher
mit!

In der Tiefe Göttlichem begegnen

Oder: Kirche im Untergrund

22. September 2024, 19 Uhr

Krypta der Pfarrei St. Peter und Paul, Winterthur

(Tellstrasse 11a, vis a vis der Kirche Peter und Paul)

Gestaltende: Marion Grabenweger, Monika Schmid,
Esther Wyrsh, Margrit Schenker (Akkordeon)

Mehr zu FeierAbend und weiteren Gottesdiensten unter
www.gleichwuerdig.ch/projekte/feierabend

Seelsorgende und weitere Engagierte laden ein zu freien Gottesdienstformen: immer am 22. eines Monats in den Spuren von Maria von Magdala. Wir verdeutlichen, dass Menschen aufgrund der Strukturen und Lehren der röm-kath. Kirche aussen vorgelassen werden und beschreiten eigene Wege. Wir verbinden uns mit den «Liturgischen Feiern vor der Kirchentüre» im Kanton Aargau und sind Teil der Gruppe «vielstimmig Kirche sein» sowie verbunden mit der «#JuniaInitiative», der «Allianz gleichwüdig katholisch» und dem Kath. Frauenbund Zürich.